

## La Retreta acabará este año en el Castillo de Embajadas

13/04/2023



Miles de festeros participan en este acto que inaugura los desfiles.

Cuando solo quedan 49 días para la llegada de la fiestas más multitudinarias y ya se preparan los trajes y cuartelillos, la Junta Central está ultimando los detalles para que cada acto brille con luz propia. Este año habrá una novedad, la **Retreta**, el primer desfile de los Moros y Cristianos, cambiará su itinerario **para que concluya frente al Castillo de Embajadas, en la Plaza de la Constitución**.

El desfile tendrá el mismo recorrido que las Entradicas: partirá desde Juan Carlos I, seguirá por Antonio Vera, Elia Barceló, Dahellos, Ortega y Gasset, Nueva y Colón. Este itinerario se aprobó hace unos días en Junta de

Gobierno de Junta Central y ya lo saben las directivas de las diferentes comparsas.

El presidente de la Junta Central, Pedro Serrano, ha señalado que la Retreta cambiará de itinerario para que se luzca más. Ha explicado que esta modificación se debe a que gustó mucho el resultado del nuevo recorrido de las Entradicas, "además, de esta forma la Retreta acabará cerca de las sedes festeras, donde vuelven los comparsistas, creemos que será un buen cambio". La intención es que el nuevo itinerario se mantenga en el tiempo.

Además, espera que este nuevo trayecto recorte algo el

tiempo, pues la Retreta suele acabar a las 3:30 horas.